



Antwort zur Anfrage Nr. 1219/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Sicherungsmaßnahmen an der Zuckerrübenrampe (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wer ist Eigentümer dieser Zuckerrübenrampe?

Eigentümer der „Zuckerrübenrampe“ ist die Deutsche Bahn Netz AG, Frankfurt.

2. Ist der Stadt diese Gefahrenstelle bekannt?

Bis zum Eingang der Anfrage war der Liegenschaftsverwaltung der Stadt Mainz die Gefahrenstelle unbekannt.

3. Welche Maßnahmen wird die Stadt ergreifen, um diese Stelle abzusichern?

Die Liegenschaftsverwaltung wird die DB Netz AG umgehend von der Gefahrensituation in Kenntnis setzen und dringend um Abhilfe bitten. In der Zwischenzeit wird das Möglichste getan um die Stelle abzusichern.

Mainz, 24.01.2014

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter